



Pressemitteilung

14.11.2011

Umweltminister kommt zu Abschluss der Kampagne „Mein Haus hat Zukunft“

Energiesparen in Altbauten stand im Fokus der Kampagne „Mein Haus hat Zukunft“ die das Umweltbüro Donaueschingen in diesem Jahr durchgeführt hat. Gemeinsam mit einem Netzwerk aus rund 50 Handwerkern, Ingenieuren und Beratern, Banken und Vertretern der Baustoffwirtschaft wurde dafür geworben, alte Häuser im Städtedreieck energetisch auf Vordermann zu bringen. Mehr als 60 Bauherren haben bei der Kampagne mitgemacht. Manche haben einzelne Energiesparmaßnahmen durchgeführt, andere ihr Haus grundlegend erneuert.

Der Abschluss der Kampagne soll am 25.11.2011 in den Donauhallen gemeinsam mit den Bauherren und Netzwerkpartnern gefeiert werden. Dazu hat sich auch Umweltminister Franz Untersteller angekündigt, der über die „Energiewende in Baden-Württemberg“ referieren wird. „Die Ziele der Kampagne sind absolut identisch mit den Zielsetzungen der Landesregierung. Die Sanierungsquote im Altbau muss deutlich erhöht werden“, so Untersteller.

Neben dem Vortrag Unterstellers wird Umweltberater Gerhard Bronner einen Rückblick auf die Kampagne geben und über die erzielten Ergebnisse berichten. Außerdem werden die drei besten im Rahmen der Kampagne durchgeführten Sanierungen prämiert. Den attraktiven Hauptpreis, ein Familienwochenende im Feldberger Hof, stiftet der regionale Energieversorger „Energiedienst“. Als zweiter Preis ist ein Monat lang kostenloser Ökostrom ausgesetzt, und der dritte Gewinner erhält ein Ster Brennholz. Die Preisträger werden von einer Jury aus den Netzwerkpartnern ausgewählt.

Die Veranstaltung ist öffentlich, wer teilnehmen möchte, kann sich anmelden beim Umweltbüro Donaueschingen, Tel 0771 9291505, Fax 0771 9291506, umweltbuero@gvv-donaueschingen.de.